

26.04.2013 Die sächsischen Landesmeisterschaften der Sportspielmannszüge sind bereits in greifbarer Nähe. Deshalb war es Zeit, in einem Wochenendübungslager nochmal alles zu geben. Da wir bereits sehr gute Erfahrungen mit dem Landschulheim in Neukirch gemacht hatten, wurde dieses Objekt wieder für unser Übungslager ausgewählt.

Noch am Freitag nach dem Abendbrot wurde intensiv geübt, zunächst auf dem Rasenplatz, dann im Schullandheim.





~~Das ist ein Text, der durch eine schwarze Linie verdeckt ist.~~





Das Buch hat den Namen 'Pittuhime' und ist für die Schüler im Firtz (Dachstein) auf dem Festplatz.



Das Fahrzeug der Schullandheime des Landkreises Bautzen, das von den Schülern über den Sommer in der



